



### „LEADER-Projekt „Dreiklang“ Ende Mai 2019 erfolgreich abgeschlossen.“

Im Rahmen des LEADER-Projekts „Dreiklang IV“ konnten in diesem Sommer vier Infopoints sowie der Geschichtenwanderweg realisiert werden. Ab sofort können sich alle Interessierten bei den drei Gemeindeämtern in Schnifis, Düns und Dünserberg sowie bei der Talstation der Schnifisbergbahn bequem an den großen Touchscreenbildschirmen über alle Neuigkeiten aus der Region informieren. Alle Infopoints sind 24 Stunden am Tag öffentlich zugänglich. Die Bespielung der Informatoren erfolgt über die im Jänner in Betrieb genommene Dreiklang-Homepage. Mit den neuen Infopoints soll auch den heimischen Betrieben und Vereinen eine Plattform geboten werden, um sich selbst zu präsentieren.



Der Geschichtenwanderweg eignet sich für einen interessanten und informativen Rundwanderweg für die ganze Familie. Man kann die Wanderung beispielsweise am Parkplatz Winkel starten, hinauf zum Dünser Älepe marschieren und anschließend hinab zum Hensler Stüble. Entlang des Weges sind Tafeln mit Sagen aufgestellt, illustriert von Schnifner Volksschulkindern. Weitere Wanderrouten und Informationen über weitere Freizeitaktivitäten sowie Aktuelles aus der Dreiklangregion finden Sie unter [www.region-dreiklang.at](http://www.region-dreiklang.at).

## walgenau<sup>o</sup>

### „walgenau<sup>o</sup> – eine Region macht Schule“

*Wissen Sie, wofür die Region Walgau steht?*

*Kennen Sie die Besonderheiten, aber auch Herausforderungen des Walgaus?*

*Wie würden Sie die Walgauerin, den Walgauer beschreiben?*



Das LEADER-Projekt „walgenau<sup>o</sup>“ gibt Antworten auf diese Fragen und ist eine Online-Wissensplattform für Volksschulen und Neue Mittelschulen. walgenau<sup>o</sup> bietet Schulen fixfertige Unterrichtseinheiten, Projekthalbtage und Projektstage zu unterschiedlichen Themenbereichen an. Wissen zur Region wurde gesammelt, qualitativ aufgearbeitet und leicht zugänglich gemacht. Die Grenze des Klassenzimmers wird überschritten, die unmittelbare Lebensumwelt wird dabei als Lern- und Erfahrungsraum genutzt und ermöglicht einen neuen, projektorientierten Zugang zur Region Walgau. Die Module zu "Walgau-Expeditionen", Erfahrungstagen oder Workshops erweitern so den Lern- und Erfahrungsraum für die Schülerinnen und Schüler. Durch aktives Kennenlernen von Orten, Geschichten und Personen des Walgaus wird die Verbundenheit der Kinder und Jugendlichen zu ihrer Gemeinde und der Region gestärkt.

Alle Informationen rund um die Plattform walgenau<sup>o</sup> sind seit 4. September unter [www.walgenau.at](http://www.walgenau.at) online verfügbar.

Es stehen 13 Module aus den Bereichen Natur & Umwelt, Kultur & Gesellschaft sowie Soziales & Zukunft zur Verfügung. Gestartet wurde mit 12 Klassen aus drei VS und zwei NMS in der Pilotdauer 01.10.2019 – 07.02.2020.

Am 18. Oktober 2019 hat die Projektvorstellung im Rahmen einer Pressekonferenz im Laurentiussaal in Schnifis stattgefunden.



Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

